

令和4年1月17日

1・2年生保護者の皆様

上越市立直江津東中学校  
校長 相澤 顕

## スキー学習の中止について（お知らせ）

厳寒の候、皆様におかれましてはますますご清栄のこととお喜び申し上げます。

現在、直江津東中学校区小学校において、新型コロナウイルス感染症により臨時休業が実施されています。新潟県においても県独自の警報が発令され、感染が拡大傾向にあります。

そのため、直江津東中学校では、このような状況でスキー学習を実施することは難しいと判断し、今年度のスキー学習は中止とすることにしました。事前準備いただいております誠に恐縮ですが、ご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。ご不明な点は学校までお願いします。

### 1 スキー学習中止による弁当準備について

- 1年生は、1月19日（水）お弁当の用意をお願いします。
- 2年生は、1月20日（木）お弁当の用意をお願いします。

### 2 スキー学習経費の返金について

- バス代、昼食代、リフト代、インストラクター経費については、全員に返金いたします。
- レンタル料金は、個別に返金いたします。
- ※ 詳細は、返金方法が確定し次第お知らせいたします。

### 3 その他

- 部活動については、23日（日）まで活動中止とします。
- 感染拡大防止のため、感染予防に努めてください。

学校の電話番号 543-2729 担当：保健体育科、教頭